

Gracias a una inversión de seis millones de pesos del Ministerio del Medio Ambiente, se generarán cambios en los hábitos de consumo y en la gestión de residuos, junto con sensibilizar a la población sobre la importancia de la descontaminación ambiental.

Con la presencia del seremi del Medio Ambiente, representantes de la Municipalidad de Paihuano, de Carabineros de Chile, integrantes del Club de Adulto Mayor «Alma Pisqueña», la comunidad educativa de la escuela local, de la ONG Elqui Valle Sagrado, la Fundación Alma Crea y de la Comunidad Agrícola Estancia Estero Derecho, fue inaugurado el invernadero comunitario en Pisco Elqui, mediante el Fondo de Protección Ambiental (FPA) del Ministerio del Medio Ambiente.

■ Conciencia ambiental

Esta iniciativa, que forma parte de la línea temática de cambio climático y descontaminación ambiental, tuvo una duración de 6 meses, y durante su desarrollo se realizaron diversas actividades, que incluyeron, entre otras, la construcción del invernade-

ro en la Escuela Jerónimo Godoy Villanueva; 15 talleres y charlas sobre temas relacionados con biofertilizantes, compostaje y lombricultura, manejo de residuos domi-

liarios, arte y reciclaje, usos de plantas silvestres y huertas ecológicas.

El principal objetivo del proyecto es generar conciencia ambiental entre los habi-

tantes de Pisco Elqui, a través de la implementación de un invernadero que fomente la educación sobre estos temas mediante un huerto comunitario. Todo ello para desarro-

llar habilidades que sensibilicen a las personas sobre el uso de los residuos orgánicos y modificar sus hábitos con un enfoque orientado hacia la sustentabilidad.

En Pisco Elqui inauguraron primer invernadero comunitario

